



Vertragsunterzeichnung im Landratsamt Regensburg (v.li.): Landrätin Tanja Schweiger, Dr. Egon Leo Westphal, Vorstandsvorsitzender der Bayernwerk AG, und Béla Szabó, Hauptgeschäftsführer der KERL GmbH.

23.07.2024 11:22 CEST

## Bayernwerk AG und KERL vereinbaren strategische Kooperation

**Regensburg. Gemeinsam die Energiezukunft gestalten: Das ist das Ziel einer strategischen Kooperation der Kommunalen Energie Regensburger Land (KERL) und der Bayernwerk AG. Eine entsprechende Vereinbarung haben am Montag, 22. Juli 2024, Landrätin Tanja Schweiger und Dr. Egon Leo Westphal, Vorstandsvorsitzender der Bayernwerk AG, unterzeichnet.**

Ziel der Kooperation ist es, durch eine nachhaltige Energieversorgung die Energiezukunft vor Ort zu gestalten und damit den Wirtschaftsstandort Landkreis Regensburg zu stärken. Die beiden Unternehmen wollen in den

Bereichen der regenerativen Energieerzeugung, der kommunalen Wärmeplanung sowie auf dem Gebiet der Ladeinfrastruktur für E-Mobilität und Batteriegroßspeicher zusammenarbeiten. An der Vertragsunterzeichnung im Regensburger Landratsamt nahm neben Landrätin Tanja Schweiger und dem Vorstandsvorsitzenden der Bayernwerk AG, Dr. Egon Leo Westphal, auch der Geschäftsführer der KERL Projekt GmbH, Béla Szabó, teil. Alle Beteiligten betonten die große Bedeutung dieser Kooperation für die Region.

### **Tanja Schweiger: Energiewende kann nur gemeinsam gelingen**

„Mit dem Bayernwerk haben wir einen starken Partner an unserer Seite, der wie wir fest davon überzeugt ist, dass die Energiewende nur gemeinsam gelingen kann. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit für die Region Regensburg“, so Landrätin Tanja Schweiger.

Ähnlich sah das Bayernwerk-Vorstandsvorsitzender Dr. Egon Leo Westphal: „Wir verstehen uns als Teil einer Verantwortungsgemeinschaft. Wir vernetzen uns aktiv mit Partnern aus Wirtschaft, Politik oder von den Genehmigungsbehörden, damit die Transformation in Bayerns Energiezukunft gelingt. Denn wir sind davon überzeugt, dass die Energiewende in den Regionen stattfindet, also auch regional gedacht und geplant werden muss. Unsere neue Partnerschaft mit KERL und damit dem Landkreis Regensburg ist dafür ein bedeutender Baustein.“

### **Béla Szabó: "Ein strategischer Meilenstein"**

„Diese Zusammenarbeit ist für die KERL ein strategischer Meilenstein bei der Gestaltung der Energiewende im Landkreis Regensburg. Das Bayernwerk hat seit über 100 Jahren Bayerns Energiewelt maßgeblich geprägt. Wir sind froh auf diese Kompetenz zurückgreifen zu können und freuen uns auf die zukünftigen Projekte“, so der Geschäftsführer der KERL GmbH, Béla Szabó.

Maximilian Köckritz, Geschäftsführer der KERL eG, ergänzt: „Was der Kommune gehört, bleibt bei den Bürgerinnen und Bürgern. Dazu ist eine Beteiligung der KERL bei den Projekten in unserer Heimat der richtige Weg. Umso mehr freut es mich künftig auch mit dem Bayernwerk Hand in Hand Projekte umzusetzen.“

„Wir bringen gerne unser Know-how in gemeinsame Projekte ein“, sagt Stefan

Bucher, bei der Bayernwerk AG mit verantwortlich für die Geschäftsentwicklung. Die Kooperation mit KERL biete zudem die Gelegenheit, die Zusammenarbeit mit kommunalen Unternehmen strategisch weiterzuentwickeln.

## **Über die KERL GmbH**

Die KERL ist ein kommunales Unternehmen, an dem der Landkreis Regensburg, seine kreisangehörigen Gemeinden und die Stadt Regensburg beteiligt sind. Die Ziele der KERL sind, die Energiesouveränität in der Region zu fördern und eine verbraucherfreundliche und bezahlbare Energieversorgung sicherzustellen. Sie konzentriert sich auf die Entwicklung von erneuerbaren Energieerzeugungsanlagen (beispielsweise Windkraft und Photovoltaik) sowie der zugehörigen Infrastruktur.

---

## **Kurzprofil Bayernwerk AG**

Seit 100 Jahren steht der Name Bayernwerk für Energie in Bayern. Die Bayernwerk AG steuert die Unternehmen der Bayernwerk-Gruppe. Gemeinsam mit den Menschen in Bayern gestaltet die Unternehmensgruppe die Energiezukunft im Freistaat aktiv mit und sorgt dafür, dass immer mehr Energie aus erneuerbaren Quellen zur Verfügung steht. Die Bayernwerk-Gruppe setzt sich mit innovativen Lösungen für moderne und sichere Energienetze, Elektromobilität, dezentrale Energieerzeugung oder für die Trinkwasserversorgung und Abwasserentsorgung ein. Ein starker Fokus liegt darauf, die Bürgerinnen und Bürger in Bayern bei ihrer persönlichen Energiewende zu unterstützen. Die Unternehmen der Bayernwerk Gruppe fördern die Wirtschaftskraft und Lebensqualität in den bayerischen Regionen.

Sitz der Bayernwerk AG ist Regensburg. Das Unternehmen ist eine 100-prozentige Tochter des E.ON-Konzerns.

## Kontaktpersonen



**Michael Hitzek**

Pressekontakt

Pressesprecher Bayernwerk AG

[michael.hitzek@bayernwerk.de](mailto:michael.hitzek@bayernwerk.de)

+49 941-2 01 79 37